



# ERASMUS WEEK + À NEUVILLE DE POITOU

publié le 07/11/2023

## Carte européenne géante

Tous les élèves du collège de Neuville de Poitou se sont pleinement investis lors de la semaine Erasmus du 9 au 16 octobre 2023. Le premier jour chaque classe devait répondre à des questions sous forme de quiz concernant l'Union Européenne afin de récupérer une étiquette à coller ensuite sur la grande carte représentant l'Europe qui fut ensuite accrochée dans la salle d'étude.

Puis les jours suivants plusieurs quiz étaient proposés aux élèves volontaires toujours sur le thème de l'Union Européenne (capitales, chronologie...). Les trois meilleurs ont reçu des lots fournis par l'Agence Erasmus +.

Enfin le lundi 16 octobre, les trois meilleurs des divers quiz de la semaine précédente se sont affrontés lors de la finale !

Cette semaine fut l'occasion d'apprendre et découvrir l'UE tout en s'amusant et en se dépassant ! L'année prochaine verra les activités se diversifier et se multiplier avec de nombreux supports pendant cette semaine spéciale mais également toute l'année à travers divers projets à vocation européenne.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.